



Tingkatkan Daya Saing Masyarakat

HS-IP Optimistis 2014 Lebih Baik

Peningkatan daya saing dan ketahanan ekonomi wilayah dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat menjadi perhatian Pemkot Jogja. Dengan berpegang Semangat Gotong Royong Agawe Majune Ngayogyakarta (Segoro Amarto), kedua hal tersebut menjadi fokus program utama Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti (HS) dan Wakil Wali Kota Jogja Imam Priyono pada 2014.

SETELAH melalui dua tahun kepemimpinan di Pemkot Jogja, dut HS dan IP bertekad untuk bekerja keras menuju masyarakat sejahtera dan membangun Jogja Istimewa.

"Semua kritik saya terima dengan ikhlas. Mari kita bangun Jogja lebih baik dengan semangat Segoro Amarto. Membuka lembaran baru," pinta Haryadi Suyuti.

Belajar dari pengalaman dua tahun yang telah dilalui tersebut, kata dia, semangat untuk terus melakukan yang terbaik dalam pembangunan Jogja kian kuat. Dia melihat peningnya untuk meningkatkan daya saing masyarakat. Khususnya daya saing dalam hal peningkatan kesejahteraan.

Landasan untuk melakukannya adalah melalui Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Jogja 2012-2016.

RPJMD itu dapat membawa masyarakat menuju kehidupan sejahtera, bermartabat, berakhlak, berkarakter, dan bermakna.

Selain itu, peningkatan daya saing juga dilakukan dengan disiplin mengawal program pelimpahan kewenangan di wilayah. Program pelimpahan kewenangan ke kecamatan ini dapat mendorong daya saing dan daya tahan ekonomi wilayah.

HS menyebutkan, penekanan yang perlu diperhatikan di tahun 2014 yakni perdagangan dan jasa seperti penataan, rehabilitasi pasar tradisio-

nal, pengembangan usaha jasa dengan lokomotif pendidikan, dan pariwisata. Selain itu, pengembangan industri kreatif dengan sasaran industri rumahan atau industri kecil.

Dia juga member perhatian bidang pertanian, peternakan, perikanan berbasis rekreasi dan hobi. Itu juga dapat mendorong pembangunan Jogja. Bidang pariwisata pun tetap diperhatikan agar pengembangan seni budaya dan jasa wisata terus ditingkatkan.

"Kesejahteraan masyarakat dapat dimaknai dengan kebutuhan hidup baik spiritual dan material dengan layak dan adil," harapnya.

Prioritas utama HS dalam program kesejahteraan dan meningkatkan daya saing merujuk pada program pembangunan nasional dan Pemerintah Provinsi DIY. Pertama meliputi reformasi birokrasi dan tata kelola pemerintah. Kedua yakni pendidikan untuk semua. Ketiga berupa pemerataan pelayanan kesehatan. Keempat adalah penanggulangan kemiskinan dan pemberdayaan masyarakat. Kelima yaitu lima ketahanan pangan. Keenam diwujudkan dalam penataan infrastruktur kota. Ketujuh berupa penciptaan iklim investasi dan iklim usaha yang kondusif. Kedelapan adalah pengelolaan lingkungan hidup dan bencana. Kesembilan yakni penguatan ekonomi kerakyatan dan pariwisata berbasis budaya.

Selain itu, HS berharap pegawai negeri sipil di Pemkot Jogja untuk terus menjalin koordinasi yang baik dengan kecamatan, kelurahan, dan instansi lain terkait bidang pelayanan.

Keberadaan akses informasi yang sudah disediakan Pemkot dengan situs resminya diharapkan mampu memberikan informasi yang cepat bagi masyarakat.

"Justru terpenting saat ini dengan kemajuan teknologi, akses informasi semakin cepat. Seharusnya pelayanan kepada masyarakat terus ditingkatkan. Saya meminta SKPD dapat meng-update informasi di situs resmi Pemkot Jogja yang sudah memiliki tampilan anyar. Selalu update informasi berita yang diberikan kepada publik," tuturnya. (hrp)

<ol style="list-style-type: none"> 1. 2. 3. 4. 5. 	<p style="text-align: right; font-weight: bold; font-size: small;">Tindak Lanjut</p> <p><input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi</p> <p><input type="checkbox"/> Untuk Diketahui</p> <p><input type="checkbox"/> Jumpa Pers</p> <p>..... Kepala</p> <p>Ttd</p>
---	---



HANDARBENI:
Wali Kota Jogja Haryadi
Suyuti (kiri) komit
membuat Kota Jogja
menjadi lebih baik.

FOTO-FOTO: HUMAS PEMKOT JOGJA FOR RADAR JOGJA



CEK KESEHATAN: Wali Kota Jogja Haryadi
Suyuti mengunjungi stan kesehatan di arena PMPS.



DEKAT DENGAN WARGA: Haryadi Suyuti (tengah) saat
bermain kethoprak bahasa Jawa.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005